
Копиfl речи в “Олимпиfl” Казино, Семинар Делегации Торговли Новой Зеландии с Г. 
Суттоном министром торговли , Литейный проспект 21 маfl 2004 Санкт-Петербург Россиfl:

Приветствиfl и Добро пожаловать В Санкт-Петербург

Люди спрашивали  менfl, как fl заинтересовалсfl Россией.
Особенно после распада  СССР  в 1991 и перед этим событием  fl никогда не видел в 
западных средствах информации никаких хороших сообщений относительно Р оссии. Так 
что мне стало любопытно и fl решил, что fl  должен  исследовать это длfl себfl .

Сначала fl хотел бы отметить  2 пункта относительно того, что сказали
Мои коллеги, как  Дэвид Филипс, fl также имею Славflнскую кровь и чувствую себfl здесь 
удобно.
И Робин Мунро упомflнул относительно Риска здесь в Санкт-Петербурге.
Мой девиз  и также истина относительно России :

Нет риска – нет вознаграждениfl 

Люди часто спрашивают менfl, почему fl хотел бы жить в Р оссии. Р оссийские люди 
восхищены и удивлены, что иностранец, чьfl роднаfl страна настолько отдаленна,  выбрал 
бы Санкт-Петербург.
 Я отвечаю:
Вы были в Государственном Эрмитаже недавно?
Вы  были в  Филармонии , Театре, на  Балете, что flвлflютсfl свидетельствами творческих 
энергий Столицы Культуры России

Длfl менfl это - существенные(необходимые) аспекты современной жизни и моей 
собственной жизни в Санкт-Петербурге. В Санкт-Петербурге fl чувствую себfl прекрасно.
Мне кажетсfl, что Петербург - место, где всегда происходит что-нибудь интересное .

 В равной степени fl так же рад, что правительство Новой Зеландии разделflет мое 
собственное видение поощрить участие в бизнесе между Новой Зеландией и Санкт-
Петербургом.

Я был в России 3 раза до моего прибытиfl в Санкт-Петербург 18 месflцев назад.
Моfl первоначальнаfl  цель состоит в том, чтобы продвинуть, развить и расширить влиflние 
Новой Зеландии в этом регионе, включаfl  Балтику и регионы Балтийского морfl.
Кроме того,   продвижение  компаний Новой Зеландии и людей как надежных торговых 
партнеров и Новую Зеландию как подходflщее место, чтобы наслаждатьсfl туризмом и 
образовательными занflтиflми.
Я поддерживаю эти хорошие отношениfl между Новозеландцами, которые участвуют в 
деловой  и предпринимательской  деflтельности  с Российскими  предприflтиflми, что очень  
важно длfl длительного развитиfl отношений между Новой Зеландией в целом и Санкт-
Петербургом как части Российских  и Балтийских региональных рынков.

Я бы хотел пригласить Вас посетить мой  web сайт. Там показаны на двух flзыках, 
возможности предприflтий Р оссии и Новой Зеландии . Пожалуйста прочитайте каждую 
страницу особенно страницу Новостей и Главные страницы. Другие страницы содержат 
информацию о  коммерческих, туристических и образовательных возможностflх длfl Р
оссийских людей и длfl Новозеландцев.
Я лично ознакомлен с каждым предприflтием и людьми на этих  предприflтиflх, которые 
поflвлflютсfl на моем сайте.

Компании Новой Зеландии часто выражают неуверенность, когда  рассматривают Россию 
как потенциальный рынок по таким причинам как:

Они никого не знают  в этом регионе,
Они не знают никого, кто владеет flзыком 
И они не знают никого, кто может самостоflтельно оценить их рынок,  дать  деловой совет, 
совет относительно путешествиfl  или кого-либо, кто бы надежно работал от их имени.



Я горд тем, что  работал в Санкт-Петербурге и Москве независимо  последние 18 месflцев 
и выполнflл все совместно с моими Р оссийскими консультантами и коллегами, которые 
находflтсfl в Петербурге и Москве. 

Российские люди знают о Новой Зеландии?
Когда fl  начал исследовать  мнение Русских, fl обнаружил, что им известны положительные 
аспекты жизни Новой Зеландии .
Русские люди рассматривают Новую Зеландию как экзотическое место, где солнце сиflет 
весь год. Одна студентка, с  кем  fl познакомилсfl,  была разочарована, когда fl сказал ей, 
что в  уголках нетронутой цивилизацией природы Новой Зеландии  люди больше не живут 
примитивно. Это вызвало у нее интерес совершить путешествие в Новую Зеландию, чтобы 
встретить таких людей.

Они спрашивают менfl: 
Где fl могу найти   Новозеландский фрукт? 
Много ли там университетов? Как fl могу добратьсfl до Новой Зеландии и что fl могу там 
делать когда прибуду туда?

Мне не нужно было убеждать Русских людей в том что Новаfl Зеландиfl –
Это чистаfl и зеленаfl страна такаfl как показана в фильме “Властелин колец”.
Они с восхищением узнают, что действительно Новаfl Зеландиfl И есть такаfl как в кино.

Недавно fl сидел в метро, направлflflсь от части Петербурга в которой fl живу  к центру, 
поездка, которую fl проделываю ежедневно.
Человек, стоflщий передо мной был одет в красную куртку, на которой  были смело 
написаны Английские слова ' Антарктический Центр '.
Мне стало  любопытно,  потому что эмблема и название так или иначе казались мне 
знакомы, и этот Антарктический Центр был единственный в своем роде и расположен 
только в моем городе Крисчеч Новой  Зеландии.
Поэтому  fl спросил этого человека по-русски, хотfl  кажетсfl странно, что fl спросил бы его 
об этом  по-русски:
" Вы были в Антарктическом Центре? Вы  Новозеландец ? "
Он ответил по-русски, что  он действительно был в  Антарктическом Центре, который 
расположен в Кристчfiрч  Новой Зеландии и провел в Крисчеч не меньше чем 4 недели из 4-
ех отдельных поездок перед его дальнейшим  путешествием на  Восток  в Антарктику 
непосредственно.

Я дал ему мои номера телефона ,  после чего fl был приглашен к нему домой  на обед.
Саша  и его жена Лена  работают в Арктическом  Антарктическом исследовательском   
Центре  на Васильевском Острове,  хорошо говорfl по Английски добавили , что Бог послал 
менfl, чтобы встретить их, и фактически мы - почти соседи. Я живу , меньше чем в10 
минутах ходьбы  от их квартиры, хотfl в Кристчfiрч Новой Зеландии мы никогда не 
встретились.

Его Превосходительство Юрий Соколов, посол СССР 1990 года написал:

“ Наши отношениfl начались в 1820, когда 2 Р оссийских судна прибыли к Королеве 
Шарлоте Саунд в северную часть Южного Острова, чтобы обменflть товар на  воду, плоды и 
овощи.
Оба капитана были в  Англии как кадеты и  изучали работу  Капитана Кука.
В течение долгого времени  контакт с этой частью мира  был очень плохой.
Дипломатические отношениfl были установлены в 1944, потому что мы были союзники в 
течение войны.
Немногие знают, что именно новозеландец полковник Ишервуд был первым иностранцем, 
получившим Орден Ленина — высочайшую советскую награду. Он был летчиком-
истребителем военно-воздушных сил Великобритании, прикрывавшим Советский эскорт.
В начале послевоенного периода мы начали покупать шерсть в вашей стране.
В 1960-ые и 1970-ые мы начали покупать масло, flгнflт и другие  продукты.



Так что традиции нашей торговли весьма стары.

С начала Перестройки в 1985, когда Горбачев  стал Генеральным секретарем, мы начали 
преследовать и продвигать политику пониманиfl.
Люди теперь рассматривают Р оссию, не как отдаленную, загадочную страну с белыми 
медведflми, бегающими по улицам  Москвы, но как нормальную страну, котораfl 
наверстывает  все, что можем мы  в  короткие сроки.
Мы глубоко уважаем  эту политику  потому что она - близка к нашим собственным 
стремлениflм.
Наши отношениfl перешли  от конфронтации до пониманиfl, и теперь это - времfl длfl 
сотрудничества. ”

Совместные возможности описаны на моем web сайте , и fl непосредственно занимаюсь  
следующим:

Туризм
Каждый посетитель сайта  может расположить  своего   собственного коллегу в России или 
Новой Зеландии и развивать отношениfl.
Например туристические агенты  в России могут организовать туры с их представителем  
из  Новой Зеландии длfl Российских туристов, и так же наоборот, туристы Новой Зеландии 
могут легко найти готовые путевки у их тур агента в Новой Зеландии , который свflзан  с  
коллегой в России.
В течении  следующих 4 недель  Р оссийскаfl туристическаfl компаниfl , котораfl  имеют 
офис в Санкт-Петербурге и Москве,  разместит информацию на моем сайте. 
Вы сможете заказать туристскую визу и бизнес приглашение на моем сайте.
Газета “Пульс”, котораfl flвлflетсfl современным культурным обозрением Санкт Петербурга 
в течение последних 7 лет, также предоставит полную информацию.

Образование
Существуют возможности длfl Р оссийских людей участвовать в образовательных 
программах в Кристчfiрч , включаfl Английский Язык и Технологию Компьютера.
Недавно fl получил запрос с моего сайта относительно обучениfl  Английскому flзыку. Этот 
запрос был результатом поиска в интернете, с помощью Р усской поисковой системы 
Rambler. Я свflзалсfl с этим человеком , который живет  в Санкт-Петербурге и совместно со 
школой, мы организовываем  длfl этого человека  возможность поехать в Кристчfiрч.
Имеетсfl возможность длfl Новозеландцев изучать Русский flзык, историю, художественную 
историю и историю политики в Институте и Школе , которые аккредитованы Российским 
Министерством просвещениfl и науки, чтобы преподавать  Русский  как иностранный flзык 
в Санкт-Петербурге.

Искусство
В настоflщее времfl имеетсfl единственный вход в эту секцию. Гильдиfl мастеров 
- одна из самых прекрасных Галерей в Санкт-Петербурге.
Я работаю над этим и договариваюсь о других возможностflх.

Продукциfl
Представлена  продукциfl из Санкт-Петербурга, Италии и Новой Зеландии. 
Сайт многонациональный.
Я пытаюсь разместить дистрибуторов на все изделиfl Новой Зеландии, которые 
перечислены на моем сайте  .
Поскольку Новаfl Зеландиfl одновременно  получает выгоду и переносит неудобства от ее 
очевидной географической изолflции, Высококачественное производство и транспортные 
затраты требуют найти подходflщий рынок.

В настоflщее времfl мы работаем с клиентом в Москве с солнечной урожайной солью  и 
масла Авокадо так же нас интересует  Петербург длfl поставки масла Авокадо и всех 
типов фруктов, так же киви. Мои клиенты Прошлым летом заказывали не просто 
несколько контейнеров  Киви, а  несколько контейнеров в неделю.



Технологиfl
Я участвовал в рыночном исследовании длfl клиента, который производит лодки. Мой 
клиент намереваетсfl приехать в Санкт-Петербург в июне, чтобы в дальнейшем  развивать 
маркетинг и встречатьсfl с потенциальными клиентами. Существует возможность длfl 
производителей лодок в Новой Зеландии поставлflть  их изделиfl на рынок в этом регионе. 
Имеетсfl спрос, и рынок длfl них.
В настоflщее времfl fl исследую в сотрудничестве с Правительством Санкт-Петербурга 
возможность длfl других производителей Новой Зеландии и надеюсь оценить развитие в 
течении  нескольких недель.

Я приветствую ваш интерес в моих попытках, и могу fl спросить, если Вы знаете о бизнесе 
в вашем регионе, тех кто  стремитьсfl проникнуть на рынок в Россию и Балтийский регион, 
не могли Вы, дать им знать о  моем сайте.
В сотрудничестве с моими Российскими партнерами и коллегами пожалуйста поймите что 
мы работаем:

Над устранением  противоречий , Что бы понflть вещи, которые объединflют всех людей 
вместе,

Что бы продвигать выгодную торговлю и развивать  хорошие отношениfl,
Между нашими народами и странами.

Из этих 4 спикеров на этом семинаре включаfl  Брюса Гаффикин, Вы можете посчитать 
интересным знать, что 3 из нас - с Южного Острова.


